



Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2018

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Schaltung von Lichtsignalanlagen

P155030

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend „Schaltung von Lichtsignalanlagen“ abzuschreiben.

Begründung

Lichtsignalanlagen dienen in erster Linie der Verkehrssicherheit. Zudem sorgen sie dafür, dass der öffentliche Verkehr gegenüber anderen Verkehrsteilnehmenden Priorität geniesst und so die Fahrplanstabilität gewährleistet werden kann. Zu bestimmten Tageszeiten bringen einige Lichtsignalanlagen allerdings keinen Mehrwert – beispielsweise nachts, wenn keine Trams und Busse unterwegs sind und es auch sonst ruhig ist auf den Strassen. Deshalb findet es der Regierungsrat sinnvoll, Lichtsignalanlagen jeweils dann auszuschalten, wenn es die Verkehrssituation erlaubt. Dementsprechend sind seit Februar 2017 16 Lichtsignalanlagen vermehrt auf Gelbblinken geschaltet sowie eine Anlage ganz ausser Betrieb.

